

Refuerzan campaña de vacunación con móvil que recorrerá Chiloé

Adultos de 60 años y más, mujeres embarazadas, pacientes crónicos entre 11 y 59 años y menores de entre 6 meses hasta aquellos que cursan quinto año básico, podrán inocularse en el vacunatorio móvil, que recorrerá distintos lugares de la provincia para reforzar la campaña de vacunación y así contar con una mayor protección en esta temporada invernal.



Como una manera de reforzar la campaña de invierno, intensificando la inmunización contra virus respiratorios, la directora del Servicio Salud Chiloé Marcela Cárcamo junto al subdirector médico Marcelo Cristi, la jefa de Gestión Clínica Adriana Guerra, el referente del Programa Nacional de Inmunización Felipe Cárdenas y de la Seremi de Salud Los Lagos Claudia Soto, además de la jefa de la Dirección de Atención Primaria Ximena Bohle y el equipo del Departamento de Salud Municipal de la Corporación de Castro, dieron el vamos a la estrategia del vacunatorio móvil que a partir de hoy recorrerá distintos sectores de la provincia, llegando hasta los lugares más apartados, para

vacunar a los grupos objetivos que aún no se han inoculado.

Los personeros de salud desde la Plaza de Armas de Castro realizaron el llamado a las distintas personas que aún no han logrado inmunizarse, a vacunarse contra la Influenza y el Covid-19, como así también con vacuna neumocócica para las personas de 65 y más años, lo que les permitirá estar protegidos durante esta temporada invernal, evitando así enfermar gravemente.

El objetivo señaló la directora, es buscar aquella población objetiva que todavía falta realizar el proceso de inmunización, que son los mayores de 60 años, las mujeres embarazadas, los pacientes crónicos, y los niños de 6 meses hasta aquellos que cursan 5to año básico. La representante del Ministerio de la Salud en la Provincia llamó a

inocularse, **“el móvil se encuentra disponible, tiene el personal de salud, las vacunas y todas las condiciones sanitarias para administrarla de manera segura”.**

Claudia Sotomayor, encargada del Programa Nacional de Inmunización de la Seremi Salud Los Lagos, catalogó como un hito tener un vacunatorio móvil exclusivo para todos los usuarios, **“este vacunatorio móvil está autorizado por la Seremi Salud de Los Lagos, cuenta con vacunas seguras y efectivas...tenemos la confianza plena que llegaremos hasta los lugares más alejados”**, indicó.

El enfermero Felipe Cárdenas referente del programa Nacional de inmunización evaluó positivamente la vacunación contra la influenza **“vamos muy a la par con la cifra del país más cercano al 80% de cobertura en la población total en los diferentes grupos, destaca la población menor de 10 años y en personas con enfermedad crónica, el llamado es a reforzar el grupo de personas mayores de 60 años y más donde aún no se alcanza el 60% de cobertura”.**

Baldomero Chaura, del sector Villa Los presidentes de Castro, fue uno de los primeros vecinos en inmunizarse en el vacunatorio móvil, se mostró satisfecho de contar con este dispositivo. **“Preferible vacunarse, le doy la recomendación que venga y se vacune no se le cobra nada y estará muy bien”.**

Nivaldo Navarrete, enfermero encargado del vacunatorio móvil invitó a la comunidad a estar atentos a las redes sociales para que se informen de los puntos de vacunación con este nuevo vacunatorio móvil dispuesto por el Servicio Salud Chiloé. **“Hoy(jueves) como primer día ha llegado bastante gente, cerca de 35 personas”**, indicó.